



7 Pièces

288 m²

Réf. 6131

3 950 000 €

Villeneuve-Loubet

Maison à vendre (06270)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au cœur du prestigieux domaine privé et sécurisé des Hauts de Vaugrenier à Villeneuve-Loubet, bénéficiant d'une surveillance 24h/24 et d'équipements d'exception (lacs, tennis, piscine olympique, sentiers de promenade), cette propriété profite d'une position dominante avec une vue panoramique remarquable sur la mer et le Cap d'Antibes. Orientée plein sud, la villa d'environ 288 m² se déploie sur deux niveaux et demi. Elle s'ouvre sur une élégante pièce de réception au plafond cathédrale comprenant un salon avec cheminée et une salle à manger, largement ouverte sur le jardin et la piscine avec ...

Located in the heart of the prestigious and secure private estate of Les Hauts de Vaugrenier in Villeneuve-Loubet, with 24/7 security and exceptional amenities including lakes, tennis courts, an Olympic swimming pool and walking paths, this property enjoys a dominant position with remarkable panoramic views over the sea and Cap d'Antibes. Facing south, the villa of approximately 288 sqm is arranged over two and a half levels. It opens onto an elegant reception room with cathedral ceiling, featuring a living room with fireplace and a dining area, both widely opening onto the garden and swimming ...

MAGREY & SONS VALBONNE

25 Rue Emile Pourcel - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

